

Tak Terbendung, Ribuan Simpatisan Paslon Bupati Paris-Islam Banjir Setiap Pengukuhan Tim PASMI di Tingkat Desa dan Kelurahan

Syamsir, HR - [JENEPONTO.KLIKINDONESIA.ID](https://www.klikindonesia.id)

Sep 11, 2024 - 17:09



Ribuan simpatisan Pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto H. Paris Yasir dan Islam Iskandar hadir kebersamai pengukuhan Tim Pemenangan PASMI DI HATI di Kecamatan Tamalatea dan Bontoramba.

JENEPONTO, SULSEL - Pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto H. Paris Yasir dan Islam Iskandar

kembali menoreh banyak perhatian di tengah-tengah masyarakat.

Hal ini terlihat saat tegline **PASMI DI HATI** ini, menyisir beberapa Kecamatan untuk mengukuhkan Tim Pemenangannya di tingkat di Desa dan Kelurahan, Rabu (11/9/2024).

Dari pantauan media ini, terlihat jelas kedekatan warga dan hubungan emosionalnya terhadap calon pemimpinnya tersebut.

"Masya Allah yah, kita tidak menyangka massa begitu membludak. Padahal, kita ini baru sebatas pengukuhan kordes dan kordus di tingkat desa dan kelurahan," ucap Paris usai orasi politik di Kecamatan Tamalatea dan Bontoramba.

Melihat pergerakan massa yang begitu massif dan sangat antusias. Tak heran jika pasangan calon Bupati Jeneponto Paris-Islam ini bakal memenangkan pertarungan kontestasi politik Pilkada Jeneponto yang dihelat pada Rabu, 27 November 2024 mendatang.

Apalagi, calon pemimpin yang **Peduli, Amanah, Santun, Merakyat dan Inovatif** (PASMI) ini, diusung partai politik yang terbilang kuat, seperti. NasDem dan Golkar, Perindo serta PSI dan partai Buruh.

"Kami yakin dan percaya bahwa masyarakat Jeneponto dan seluruh Tim relawan, simpatisan serta Tim pemenangan solid menyatukan barisan untuk mendukung penuh PASMI DI HATI dalam memenangkan pertarungan pemelihan kepala daerah ini," ucap Paris diamani dan disambut Takbir (Allahu Akbar).

Pengukuhan Tim Pemenangan PASMI sudah tersebar di 11 kecamatan. "Alhamdulillah sudah beberapa kecamatan sudah kami kukuhkan, kami sampaikan kepada seluruh tim pemenangan tegak lurus memenangkan pasangan Paris-Islam di Pilkada," tambahnya (*).